

Un Grillon tout neuf

A l'invitation de Josiane et Alain Fresso, ils étaient près de cinq cents à fêter, vendredi soir, la rénovation d'un établissement incontournable de la gastronomie régionale. L'ensemble du restaurant « Le Grillon », sis au Tremblay, a fait l'objet d'un « coup de neuf » propre à satisfaire ses nombreux clients. Dans un nouveau et lumineux décor, doté dorénavant d'un excellent confort acoustique, l'établissement s'est agrandi, doté d'une salle non fumeurs et de cuisines aux dernières normes. Pour cette inauguration, en présence de nombreux élus, d'amis clients et des responsables des entreprises concernées, Josiane et Alain, tout comme leur chef de cuisine Gilles Richard, leur chef de salle Alain Vezetto et toute leur formidable équipe n'avaient pas lésiné sur les moyens.

Apéritif dînatoire géant, prestidigitateur, prestation de Mambo Rock,



feux d'artifice et ambiance musicale, ont fait de cette soirée un grand succès annonciateur de bien

belles soirées autour d'une table renommée.

Patrick MENARD ■

Josiane et Alain Fresso
en compagnie des acteurs
de la rénovation
de leur établissement.